

Fruto de su compromiso con las necesidades de la infancia con discapacidad o en riesgo social

Fundación Solidaridad Carrefour celebra la donación de 30.000 euros a Acpacys Córdoba en beneficio de la infancia con parálisis cerebral y otras discapacidades afines de la provincia

- **Hablamos de una donación que ha permitido la adquisición de nuevas tecnologías aplicadas a la comunicación en beneficio de la infancia con parálisis cerebral y otras discapacidades afines con grandes necesidades de apoyo de la provincia.**
- **Dicha aportación se integra en el programa social ‘Convocatoria de Ayudas de Fundación Solidaridad Carrefour ‘; una iniciativa que ha dado como fruto la donación de más de 3,5 millones de euros a un total de 120 entidades sociales a lo largo de estos años.**
- **En el marco de este programa, la compañía destina anualmente un total de 180.000 euros dirigidos a la financiación de seis proyectos sociales a favor de la infancia en especial situación de vulnerabilidad y que, en esta edición, han sido elegidos por más de 38.000 colaboradores de Carrefour España.**

Córdoba, 12 de febrero del 2024.- **Fundación Solidaridad Carrefour celebra la donación de 30.000 euros a ACPACYS Córdoba destinados a la adquisición de equipamiento tecnológico especializado destinado a la atención de la infancia con parálisis cerebral y otras discapacidades afines con grandes necesidades de apoyo de la provincia.**

Nuevas tecnologías que permitirán mejorar los procesos de comunicación y aprendizaje e incrementar los tiempos de atención y concentración de los/as menores con pluridiscapacidad de la provincia que acuden de manera regular a la entidad.

Hablamos de un proyecto ha sido posible gracias a la donación de 30.000 euros realizada por Fundación Solidaridad Carrefour en el marco de su programa ‘Convocatoria de Ayudas FSC’. Uno de los programas sociales de Carrefour España que destina anualmente 180.000 euros a financiar seis proyectos sociales (a razón de 30.000 euros C/U) a favor de la infancia en especial situación de vulnerabilidad, siendo la candidatura de ACPACYS Córdoba una de las seis candidaturas seleccionada entre las 174 propuestas presentadas y en cuya elección han participado más de 38.000 colaboradores de toda España.

Desde hace más de veinte años, Fundación Solidaridad Carrefour financia diferentes programas sociales dirigidos a mejorar la calidad de vida de la infancia en especial situación de vulnerabilidad; programas entre los que destaca la referida ‘Convocatoria de Ayudas’. Una iniciativa que ha dado como fruto la donación de **más de 3,5 millones de euros a un total de 120 entidades sociales a lo largo de estos años.** Más de un centenar de proyectos sociales, que han sido elegidos a través de un democrático proceso de votación al que tienen acceso todos los colaboradores y colaboradoras de Carrefour España.

El acto de celebración ha contado, entre otros/as, con la presencia de la presidenta de ACPACYS Córdoba, **Rafaela Chounavelle** y de la directora de Fundación Solidaridad Carrefour, **María Cid**. También con la asistencia de las diputadas por Córdoba en el Parlamento de Andalucía, **Verónica Martos** y **Beatriz Jurado**; la concejala de Derechos Sociales del Ayuntamiento Córdoba, **Eva Contador**; la subdelegada del Gobierno en Córdoba, **Ana López**; y la delegada territorial en de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía, **María Jesús Botella**.

Junto a ellas, ha asistido también el concejal de Inclusión del Ayuntamiento de Córdoba, **Bernardo Jordano**; la delegada de Derechos Sociales de la Diputación, **Irene Aguilera** y la gerente del Instituto Provincial de Bienestar Social, **Berta Aparicio**, **el director y un nutrido grupo de directivos/as y colaboradores de Carrefour en la provincia**.

ACPACYS Córdoba

Entidad sin ánimo de lucro creada en 1979, declarada de Utilidad Pública en mayo de 1999, y certificación de calidad según la Agencia de la Calidad Sanitaria de Andalucía (ACSA) en el Centro de Atención Infantil Temprana desde 2018. Concretando su actividad asistencia, rehabilitación, enseñanza, empleo y desarrollo de medidas para el desenvolvimiento en la vida diaria de niños, adolescentes y adultos con Parálisis Cerebral y afecciones afines, facilitando los medios para una integración y normalización real y efectiva de nuestros usuarios en su comunidad, ofertando servicios de calidad, en constante mejora continua. Residencia para Gravemente Afectados, Unidad de Estancia Diurna, Respiro Familiar, Atención Temprana, tratamientos ambulatorios, actividades asociativas, ocio y tiempo libre, deporte adaptado, escuela de verano, etc..., son algunos de los servicios que ofrecemos a diario a las personas afectadas de PC y sus familias.

<https://www.acpacys.org>

Fundación Solidaridad Carrefour

Coordina todos los programas que desarrolla Carrefour en materia de acción social en España. Apoya especialmente proyectos en beneficio de la infancia con discapacidad o en exclusión social, principalmente en materia de salud, nutrición y educación. Ayuda a las personas en situación de vulnerabilidad e interviene en operaciones de emergencia en España. Igualmente, de la mano de las direcciones de Talento y RRHH promueve la integración laboral de personas con discapacidad o en riesgo de exclusión social, al tiempo que fomenta la participación activa de colaboradores, clientes y proveedores del Grupo en las diferentes iniciativas sociales.

https://www.carrefour.es/includes/pdfs/informe-anual-2021-fundacion_20230323.pdf

Contacto de prensa:

ILUNION Comunicación Social.

Rocío Barrie: 671 78 06 15 rbarrie@ilunion.com

Blanca Lázaro: 603 53 57 37 blazaro@ilunion.com

Comunicación externa de Carrefour: 91 333 12 40 / 59 prensa.es@carrefour.com

Acpacys: Rafaela Chounavelle Bueno; 615 30 53 45.